

FDP-Ratsfraktion Korschenbroich  
Hans-Jürgen Brieger, Fraktionsvorsitzender

Korschenbroich, 14.10.2008

Ratsfraktion Die Aktive Korschenbroich  
Manfred Henninger, Fraktionsvorsitzender

Herrn  
Bürgermeister  
Heinz Josef Dick  
Sebastianusstraße 1  
41352 Korschenbroich

**Gemeinsamer Antrag der FDP-Ratsfraktion und der Ratsfraktion Die Aktive  
hier: Einrichtung einer Schuldenuhr auf der Stadt-Homepage**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die FDP-Ratsfraktion und die Ratsfraktion Die Aktive bitten Sie, den folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Hauptausschusses aufzunehmen.

**Beschlussvorschlag**

Der Hauptausschuss beauftragt die Verwaltung, eine Schuldenuhr wie die der Stadt Langenfeld auf der Homepage der Stadt Korschenbroich einzurichten.

**Begründung**

Die Stadt Langenfeld hat nach der Entschuldung ihre Schuldenuhr (siehe im Internet <http://www.langenfeld.de/uhr/index.htm>) der Stadt Grevenbroich geliehen. Diese Internet-Uhr zeigt neben dem Schuldenstand der Stadt Langenfeld (Null) auch den Schuldenstand von NRW und der Bundesrepublik Deutschland an, und zwar jeweils die Gesamtschulden in €, die Veränderung pro Sekunde in € und den Anteil je Einwohner (Pro Kopf-Verschuldung) in €.

Eine derartige Schuldenuhr auf der Homepage der Stadt Korschenbroich würde dem Bürger die desolante Haushaltssituation der Stadt Korschenbroich, des Landes NRW und der Bundesrepublik Deutschland näher bringen. Damit wäre ein weiterer Schritt einer bürgernahen, transparenten und aktuellen Informationspolitik der Stadt Korschenbroich getan.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Jürgen Brieger.  
(FDP-Fraktionsvorsitzender)

Manfred Henninger  
(Fraktionsvorsitzender Die Aktive)